

Bolos y Toca

Mañana, domingo, continuará disputándose en Inchaurrondo el campeonato guipuzcoano de bolos y toca.

Son numerosísimas las parejas inscriptas para el concurso de bolos. Entre las más destacadas figuran:

juan Olsaso y Facundo Ibarzabal, Juan Iraola y Agustín Izaguirre, Aguirre y Arzallus, José Aranzadi y Tomás Lamarca, Leocadio Isasa y Félix Ansa, Saturnino de "Belardi" con Manuel Sodupe, los hermanos Elicegui. De Ezquioga, los hermanos Ugarteburu. Otra gran pareja es la compuesta por Juan José Anabitarte y Joaquín Aróstegui. Y como puesto de honor les cedemos a Mariano Lerchundi y Vicente Larrea.

He aquí los más destacados participantes del concurso de toca:

Lorenzo Mendizábal, "Locate"; José Antonio Yarza, Cecilio Laburu, Ignacio Erdocia, Pedro

Anabitarte, Ramón Ansa... Y el joven José Luis Ansa, ¿se atreverá a tomar parte en este gran campeonato?

No dudamos, pues, ver mañana, domingo, congregados numerosos aficionados a las diez de la mañana junto a los lugares del concurso de bolos y toca, que se ventilará en el juego de "Zubiaurre", respectivamente.